

Tabel. Kegiatan Audit Internal LPM UST Tahun 2018

NO	STANDAR SPMI	JENIS KEGIATAN	BULAN-TAHUN KEGIATAN	Rumusan Temuan	RTL
1.	Standar Proses Pembelajaran	Audit Beban Mengajar Dosen	Juli 2018	Rata-Rata Beban Dosen Mengajar di setiap program studi 13,2 sks. Namun demikian ada satu program studi yang beban sks 16,5	Perlu penambahan dosen di program studi manajemen S1.
		Audit RPS Semester Gasal 2018/2019	Desember 2018	<p>17,61 % RPS pada prodi di UST belum memuat: nama program studi; nama dan kode mata kuliah; rumpun mata kuliah; semester; bobot (SKS); nama dosen pengampu; Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL) yang dibebankan pada mata kuliah; kemampuan akhir yang direncanakan pada tiap tahap pembelajaran untuk memenuhi CPL.</p> <p>39,44% RPS pada prodi di UST belum memuat capaian pembelajaran yang sudah ditetapkan oleh SN DIKTI untuk S1 pada level 6, dan S2 pada level 8.</p> <p>38,73% RPS pada prodi di UST Dekripsi capaian pembelajaran dalam RPS yang belum memuat 4 unsur deskripsi KKNI yang meliputi sikap dan tata nilai, pengetahuan, keterampilan umum, pengetahuan, dan keterampilan khusus.</p>	<p>Sosialisasi kepada dosen mengenai format RPS dalam standar proses pembelajaran; Himbuan kepada dosen untuk mereview kemutakhiran referensi yang digunakan dalam RPS; c. Himbuan dosen untuk melengkapi isian pada kolom RPS; Himbuan untuk prodi terutama tim keserumpunan untuk mereview CPL dalam RPS; Himbuan untuk prodi agar CPL level 6 pada RPS terlihat jelas.</p>
2.	Standar Layanan Kemahasiswaan	Audit Pengukuran Layanan Kemahasiswaan	Mei 2018	Gedung UKM yang masih kurang, ketepatan waktu Pembina UKM 1ating sesuai dengan jadwal, respon keluhan belum maksimal.	Perlu penambahan Gedung UKM mahasiswa, Penugasan dosen Pembina di setiap bidang UKM yang ada, Setiap pejabat perlu memberikan nomor kontak untuk komunikasi dengan mahasiswa.
3.	Standar Layanan Akademik Mahasiswa	Audit Pengukuran Layanan Akademik Mahasiswa	Mei 2018	Ketepatan waktu dosen dalam memulai pelajaran sesuai dengan jadwal,	Perlu adanya sosialisasi kedisiplinan mengajar dosen.

4.	Standar Kepegawaian	Audit Kelengkapan Data Kepegawaian dalam sistem	November 2018	Pengisian Data oleh dosen belum konsisten dan belum berkelanjutan	Perlu adanya penjadwalan yang terprogram dalam pengisian data dosen.
----	---------------------	---	---------------	---	--